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EPlDEMlOLOGlE DES SALMONELLOSES 
D'ORIGINE ANIMALE 

Cécile LAHEUEC Dl 

RESUME : Les salmonelloses d'origine animale ont connu, au cours de ces dernières années, un regain d'actualité, en raison de 
différents événements ; parmi ceuxa; on peut citer entre au& : . L'apparition du phénomène x Salmonella enteritidis r chez les volailles. 

La recnidescence des cas de salmonella bovine, mais aussi, 
La prise en compte de plus en plus importante parles consommateurs, des problèmes de séuirité des aliments. 

Différents points sont envisagés successivement. 

L'incidence du portage ou des salmonelloses cliniques dans différentes espèces animales, . L'influence des modes d'élevage et des différents stades de la production sur la contamination finale des produits 

Les moyens de maitrise sont évcqués, l'accent est mis en parüculier sur l'importance de la chaine du froid. Cependant, malgré les 
efforts acwmplis, la notion du u risque admissible n doit étre considérée. L'information des consommateurs doit consüber un sujet 
priontaire de prhcupation. 

ABSTRACT: Salmonellosis of animal strains have known, in the last years a present revival, because of different events. Among 
these events we may quote within others : 

The appearance of the phenomenon of Salmonella enteritidis in pou@ 
The outbreak of cases of salmonella in cattle but also. 
The consumets awareness (more and more important) of safety foodproblems. 

Different points are to be taken into consideration : 

The effed of camage, or clinical salmonellosis in different animal species. 
The influence of breeding ways and the different stages ofproduction on final infection ofproducts. 

The measures of control are evogued, the stress-accent falls upon the importance of the w ld  chain. However, despite adiieved 
effoh, the idea of admissible risk must be wnsidered. The consumets information must have a priorily subjeci of concern. 
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